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平成２４年門真市議会第４回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

 

通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１ １１ 五味 聖二 

１ 自殺者をなくす社会を目指すための本市の取り組 

みについて 

 ⑴ 全国と本市の自殺者数（年齢別及び推移）につ 

いて 

 ⑵ １０年、２０年後を見据えた本市の対応と今後 

の高齢者の推移について 

 ⑶ 身内等がおられない独居者に対する支援及び問 

題点への解決策とケアについて 

 ⑷ ＮＰＯへの支援と協力体制及び民間との対応を 

どのように考えていくのかについて 

２ １８ 今田 哲哉 

１ 研修について 

 ⑴ 本市の職員研修について 

 ⑵ 学校教員の研修について 

２ 事業に対する成果検証について 

 ⑴ 指定管理者制度、業務委託の中間検証について 

３ ３ 内海 武寿 

１ 公共用地、公共物の有効利用について 

 ⑴ 青尐年活動センター跡地利用について 

 ⑵ 市立南保育園の移設に伴う現有施設の利用につ 

いて 

２ 全国瞬時警報システム（Ｊアラート）などにつ 

いて 

 ⑴ 防災情報通信基盤整備事業について 

 ⑵ 防災無線の自動音声応答サービスの導入につ 

いて 

 ⑶ 緊急地震速報と緊急速報エリアメールの運用の 

経緯について 

 ⑷ 緊急地震速報と緊急速報エリアメールの運用の

周知について 

４ ７ 高橋 嘉子 

１ 自転車対策について 

 ⑴ 自転車の安全利用について 

 ⑵ 放置自転車対策について 

 ⑶ 安全で快適な利用環境の整備について 

 ⑷ 自転車ナンバープレート制度の導入について 

５ ４ 大倉 基文 

１ 門真市学力向上対策委員会の提言について 

 ⑴ 授業の改善について 

 ⑵ 家庭学習の改善について 

 ⑶ 学校組織の改善について 

 ⑷ 生徒指導の改善について 

６ ２ 岡本 宗城 

１ 門真市の将来都市構想について 

 ⑴ 都市の低炭素化促進について 

 ⑵ まちづくり全体構想について 
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通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

７ ９ 中道  茂 

１ 市民総合体育大会について 

 ⑴ 市民総合体育大会の現状と今後について 

 ⑵ 門真オリンピックの開催について 

８ ２１ 福田 英彦 

１ 小・中学校における「いじめ」問題について 

 ⑴ 文科省の調査結果について 

 ⑵ 本市の現状と認識について 

 ⑶ 今後の対応について 

２ 小・中学校の保護者への「授業アンケート」につ 

いて 

 ⑴ 実施に至る経過と概要について 

 ⑵ 「授業改善」につながらないアンケート実施の問 

題点の認識について 

 ⑶ 今後の考えについて 

９ １４ 戸田 久和 

１ 税金浪費の「コンビニ住民票発行制度」について 

 ⑴ ７月に開始した「コンビニ住民票発行制度」に関 

して４月から１１月末までの間で支出した全ての経 

費について 

 ⑵ コンビニでの住民票や印鑑登録証明書の発行実績 

について 

 ⑶ 「有害無益な住基カード」の取得押しつけにつ 

いて 

２ 中央小解体工事での「社会通念上不当な要求の受け 

入れ」などについて 

 ⑴ 裁判資料の入手と読み込みを経た市の判断につ 

いて 

 ⑵ 金川建設が「社会通念上不当な要求の受け入れ」 

と判定すべきことについて 

 ⑶ 金川、イケダなどの業者への綿密な調査について 

 ⑷ 糸さんや弁護士にも面談調査すべきことについて 

１０ １ 武田 朊久 

１ 公民協働の推進について 

 ⑴ 人・まち・元気事業の進捗状況及び今後の見通し 

について 

２ 門真市における債権管理について 

 ⑴ 本市における長期延滞債権の現状について 

 ⑵ 今後の方向性について 

１１ ２２ 亀井  淳 

１ 門真の伝統と歴史を守る取り組みについて 

 ⑴ 「門真レンコン」を大阪府「なにわの伝統野菜」 

の認証を受けることや農地保全について 

 ⑵ 水郷の面影が残る北島町の水路整備の取り組み状 

況について 
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通告順位 議席番号 質 問 者 質   問   要   旨 

１２ １０ 土山 重樹 

１ 市民プラザの活用について 

 ⑴ 憩いのスペースの確保について 

２ 市の広報手法について 

 ⑴ タイムリーな広報について 

３ 定住都市について 

 ⑴ 通過都市にさせない都市経営について 

１３ ８ 春田 清子 

１ コンビニ交付事業について 

 ⑴ コンビニ交付事業の実施状況について 

 ⑵ 住基カードの交付について 

２ 南部市民センターについて 

 ⑴ 南部市民センターの業務拡充について 

３ 子ども・子育て関連３法について 

 ⑴ 子ども・子育て関連３法の取り組みについて 

１４ ６ 豊北 裕子 

１ 萱島駅の門真側バリアフリー化について 

 ⑴ 現状と課題について 

 ⑵ 市としての考え方、取り組みについて 

２ 歩道の段差問題について 

 


